
Frau Oberbürgermeisterin Szabados  erklärte, dass die Verwaltung die 
Spielplatzpatenschaften für ein gutes Instrument halte, ebenso die Einbeziehung der 
Bevölkerung. Innerhalb der Verwaltung wurde ein Ansprechpartner dafür festgelegt. Dieser 
müsse jetzt gemeinsam mit der Arbeitsgruppe Spielplätze Vorschläge zur Umsetzung bringen.  
 
 
Die Mitteilung wurde zur Kenntnis genommen. 
 


